
 

 

 

 

  
 

 

 

Deliberazione del Consiglio comunale – Copia 

 
 

N 33 del registro   
 

DATA  01/08/2022 

 

Oggetto: Mozione prot. 18603 del 07/06/2022 

 

 
L’anno duemilaventidue, il giorno uno del mese di agosto alle ore 18,20 e seguenti nella sala delle adunanze si è 

riunito il Consiglio comunale, convocato con avvisi spediti nei modi e termini di legge in sessione ordinaria in 

prima convocazione 

Risultano all’appello nominale i seguenti Consiglieri: 

 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO  X  10. ENZO LABASI X  
2.  VERONICA CETRONI  X  11. LINDA SERAFINI  X 
3.  ANNARITA RUFINI  X  12. MASSIMILIANO CALCAGNI  X 
4.  IDA ACCIARI   X 13. CINZIA BOTTI X  
5.  MATTEO ORSOLINI  X  14 ANDREA CROCE X  
6.  TANIA FONDI X  15. GLORIA SILVESTRINI X  
7.  PAOLA TRINCA  X  16. ELISA PUCCI X  
8.  BRUNO FONDI  X  17. TANIA ZITELLI  X 
9.  MARCO CARACCI  X     

 

 

 
Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti n. 12 

n carica n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 5 
      
      
      

Risultano altresì presenti gli Assessori:   

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede Bruno Fondi in qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, c. 4, Lett. a) del 

TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i.  il Segretario Dott.ssa Giulia De Santis  

Nominati scrutatori i signori: Tania Fondi, Paola Trinca, Elisa Pucci 
    

La seduta è PUBBLICA 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Punto n. 6 all’O.d.g.: “Mozione prot. 18603 del 07/06/2022 presentata dal gruppo PD.” 

 

Presidente Fondi B.:- La parola al consigliere Croce per l’illustrazione della mozione, prego.- 

 

Croce A.:- È inutile rileggerla tutta perché l'abbiamo già presentata qualche Consiglio fa, come 

abbiamo scritto è diventata un po' una barzelletta questa storia delle strisce blu, nel senso che è 

da tempo che l'Amministrazione anche prima della scorsa consigliatura aveva affermato di 

volerle reinserire però questo non è ad oggi ancora avvenuto materialmente, magari nelle 

intenzioni è senza dubbio, teniamo conto della delibera di indirizzo proprio per poter 

reintrodurre queste strisce blu e quindi dico in via preventiva non sapendo quello che fare, che 

se anche è vostra intenzione reintrodurle come sicuramente è non dire: -la bocciamo perché 

tanto le vogliamo fare noi.- ma dimostriamo unità di intenti nei confronti di una richiesta della 

cittadinanza e dei commercianti dicendo: - si, riteniamo che siano corrette.- e poi se lo ritenete 

che siano da reintrodurre è un'altra questione, però siccome credo che sia uno strumento che 

anche come Amministrazione vogliate o che avete pensato, spero che non vi trinceriate dietro 

ad un:- lo vogliamo fare anche noi quindi lo bocciamo perché già è nostra intenzione.- cioè non 

è una messa in mora dell'Amministrazione la mozione, è un impegno politico, non mi sembra 

una minaccia o una messa in mora, semplicemente condividiamo questa linea o non 

condividiamo a seconda della posizione..- 

 

Presidente Fondi B.:- La parola al Sindaco, prego.- 

 

Sindaca Cimino V.:- Non è assolutamente mai presa come una minaccia la proposta di un 

consigliere comunale tramite una mozione anzi è interessante, mi dispiace il voto contrario, 

probabilmente è più importante quello che condividiamo in questa aula ed oggi abbiamo 

condiviso gli obiettivi politici non le modalità perché magari per voi non è stato fatto niente ma 

essere già a metà di un percorso che porta di fatto poi a realizzare cose non può determinarsi 

oggi nella approvazione di una mozione, perché come giustamente ha detto il consigliere, 

lontano è il percorso della riadozione del sistema di sosta tariffata a partire appunto dalla 

delibera di G.C. del 2020 ed è attualmente politicamente contenuto in tutti gli atti di indirizzo 

politico di questa Amministrazione per cui la programmazione dell'ente c'è ed è evidente e si 

trova anche appunto nel piano di gestione su quale stesso piano vengono valutati di fatto proprio 

i responsabili di settore che operano o non operano, quindi non è una questione politica, di 

sicuro non è una barzelletta ma all'inizio ha subito dei rallentamenti proprio per le sopravvenute 

modifiche normative in ambito di emergenza Covid, sono intervenute delle disposizioni che 

hanno rallentato in tutti i Comuni, hanno interrotto perché avevano già i sistemi di sosta 

tariffaria salvo noi però di interrompere ancor prima di intraprendere il percorso. Avevamo 

intenzione di fare un servizio di sosta tariffata sperimentale ma poi l'Amministrazione entrante 

ha ravvisato la necessità urgente viste alcune criticità territoriali, di investire su una più ampia 

rivisitazione del piano della sosta e della sicurezza stradale elaborando comunque in maniera 

puntuale singoli progetti che facciamo parte di un piano integrato di sosta e parlo della sosta 

tariffata da una parte e dalla implementazione della sicurezza stradale quindi attraversamenti 

pedonali, ecc., finalizzati già dalla Regione Lazio, considerando anche che tutto questo sistema 

e quindi parlo di tutto il territorio, sta subendo e subirà delle variazioni evidenti proprio per 

l'apertura della funicolare, come dicevamo prima, quindi per l'eventuale spostamento del 

capolinea e la diversa viabilità, come anche la considerazione del parcheggio che sarà alla base 

della stazione a valle della funicolare. Ora la nostra intenzione, quindi dietro un grande pensiero  

 



 III 

 

 

 

 

che sembrerebbe essere stato una perdita di tempo ma di fatto va anche tutelare l'ente perché 

sembrava essere una riunione un contenzioso proprio in merito al parcheggio Valeriano Gatta 

multipiano costruito nel 2016 e i cui lavori sono terminati, che aveva messo in campo in campo 

una precedente Amministrazione, l’attuazione di un piano economico finanziario per la 

costruzione del parcheggio che aveva dato delle garanzie da parte del Comune in merito 

appunto ad una progettazione articolata del sistema di sosta, quindi anche per esempio le tariffe 

della sosta a pagamento vanno pesate sulla base di questo Pef per non generare un danno, perché 

comunque l'Amministrazione cambia ma l'ente è lo stesso e va tutelato e quindi ci siamo 

interrogati con la Giunta e anche con i consiglieri sulla proposta di intervenire con le strisce blu 

implementando il progetto generale anche per i Campi di Annibale ma sinceramente io 

proporrei prudenza in tal senso e quindi l'ultima disposizione che è stata data è quella di 

procedere immediatamente con il sistema sperimentale all'interno del centro storico, più 

distante rispetto al parcheggio Valeriano Gatta per evitare quello che dicevo prima, però 

comprendendo tutte le parti del centro storico e anche commerciale appunto per dare sostegno 

ai commercianti che ce lo richiedono da tanto tempo, salvo poi vedere che cosa succede quindi 

come riusciamo a gestire questo sistema e poi nelle more della redazione di quel progetto 

generale di sosta che poi sarà finalizzato alla gara di appalto e quindi all'affidamento del servizio 

generale. Per questo motivo io chiedo ai consiglieri, penso che abbiate capito il perché vi chiedo 

di non votare favorevolmente questa mozione.- 

 

Presidente Fondi B.:- Una veloce replica da parte del consigliere Croce, prego.- 

 

Croce A.:- Io comprendo quello che ha detto Sindaco, propongo quindi di votarla tutti insieme 

eliminando e introducendo le parole che non traduco il suo pensiero, quindi di reintrodurre le 

strisce blu a pagamento in via sperimentale nell'area del centro storico e includendo nel progetto 

anche i Campi di Annibale di modo che mostriamo alla cittadinanza che questa esigenza siamo 

uniti, cioè se c'è un impegno che già c'è condividerlo con tutto il Consiglio invece che soltanto 

con la Giunta mi sembra comunque una cosa positiva per la cittadinanza, è un messaggio chiaro 

che spero vogliate mandare e mi sembra di essere super disponibile e spero che accogliate 

questa proposta di emendamento.- 

 

Presidente Fondi B.:- La parola al Sindaco, prego.- 

 

Sindaca Cimino V.:- Avvisare la cittadinanza, che tra l'altro è collegata, che il sistema di sosta 

tariffata è un obiettivo già inquadrato negli obiettivi dell'ente dal 2020 rallentato per i motivi 

che ho spiegato e descrivere il fatto che anche la minoranza lo condivida addirittura 

sollecitandolo è qualcosa che è arrivato come messaggio al cittadino, però ripeto, formalmente 

non è una questione di non votarla consigliere Croce ma io non mi sento di impegnarmi da oggi 

o comunque tolgo il verbo, lo strumento di programmazione è uno strumento molto importante, 

ci sono i pareri di regolarità tecnica, viene portata avanti da tanto tempo, ci sono le delibere di 

Giunta, comode sottoscrivere una votazione dove dico che l'ente si impegna ad oggi per questa 

cosa, se ci sono verbali, riunioni, incontri, delibere di Giunta, DUP, Peg, valutazioni su quel 

personale che ha fatto o non fatto? Ed è per questo che io non posso votarla oggi ma condivido 

con la minoranza lo stesso identico obiettivo. 

 

Presidente Fondi B.: Procediamo con la votazione del punto n. 6 all’O.d.g. 

 

Il Presidente invita il Consiglio ad esprimersi con votazione per appello nominale con il 

seguente esito: 

 



 

 

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino  X   

Cetroni  X   

Rufini  X   

Acciari    X 

Orsolini  X   

Fondi Tania  X   

Trinca  X   

Fondi Bruno  X   

Caracci    X 

Labasi  X   

Serafini    X 

Calcagni    X 

Botti X    

Croce X    

Silvestrini X    

Pucci X    

Zitelli    X 

 4 8 --- 5 

 

 

 

a seguito della votazione sopra riportata il Consiglio respinge e delibera di non approvare 

l’allegata mozione.  
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Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 

   

 

 

 

   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                     IL SEGRETARIO   

      f.to digitalmente Bruno Fondi                           f.to digitalmente Giulia De Santis 

  

 

 

 

 

__________________________________________________________________________________________ 

 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

 

 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno 04/08/2022 per rimanervi 

quindici giorni consecutivi.    

 

 

 

 

 

Rocca di Papa, li 04/08/2022 

                                                                                                                            L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                               f.to digitalmente Francesca Fondi    

   

__________________________________________________________________________________________ 

 

 

Copia  

 

 


